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県 民 連

要

A 口i 34番

ヒ日2 

一 人口減少対策について

1 人口減少対策にどのように取り組んでいくのか、 知事の

考えを尋ねたい。 ‘

2 県は、 関係人口の創出・拡大に向け、 どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

二 海外への情報発信について

知事は、 欧州訪問において、 海外への情報発信にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

ニ 県民の健康づくりについて

1 第二次健康ふくしま2 1計画を踏まえ、 県民の健康づく

りにどのように取り組んでいくのか、 知事の考えを尋ねた

い。
、

2 県は、 健やかな妊娠・出産に向け、 どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。
， 

四 デフリンピックについて

県は、 デフリンピックの開催を契機とした共生社会の実現

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 越後二山只見固定公園について J 

. 

県は、 越後二山只見固定公園利用者の増加に向け、 どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。
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六 ホープツーリズムについて 観光交流局長 観 光 交 流課

県は、 ホープツーリズムの推進にどのように取り組んでい
、

くのか尋ねたい。

七 県産日本酒の振興について
.. 

1 県は、 県産日本酒のファンの拡大にどのように取り組ん " 県産品振興戦略

でいくのか尋ねたい。 課

2 県は、 県オリジナル酒造好適米「福乃香」の生産拡大に 農 林水産部長 水田畑作課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 . 

八 農林水産業の復興について

、

1 県は、 沿岸漁業の更なる生産拡大をどのように支援して " 71く 産 課

いくのか尋ねたい。

2、 県は、 営農再開の更なる加速化に向け、 避難地域のほ場 " 農村計画課

整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。
‘ 

‘ 

九 土木行政について 4 

-

l 県は、 流域治水プロジェクトにどのように取り組んでい 土 木 部 長 土 木 企画課

くのか尋ねたい。

.. 
、

2 県は、 重要港湾における脱炭素化の実現に向け、 どのよ " 港 湾 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 、

3 県は、 盛土規制法に基づぐ県内全域の規制開始に向け; " 都市計画課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。
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十 教育行政について、

ー1 県教育委員会は、 新たに策定した教職員働き方改革アク

ションプランをどのように推進して いくのか尋ねたい。

2 県教育委員会は、 全国産業教育フェア福島大会の開催に

ー向け、 どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 警察行政について

‘ 

SNS型投資・ ロマンス詐欺被害の防止に向けた取組に

ついて、 県警察に尋ねたい。
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